

— Pourquoi, grand'mère, lorsque la messe sonne, faites-vous toujours le signe de la croix en disant : Dieu m'y donne part ?

— Parce que, mon bijou, c'est une pieuse et salutaire pratique.

— J'entends bien, répondit le garçonnet, mais comment se fait-il que vous soyez la seule personne de la paroisse



qui ait l'usage de cette pratique ? Je soutenais l'autre jour à Mary que ça devait venir de quelque chose, et tenir à quelque événement de notre vie.

— A-t-il de l'esprit, mon petit Jack ! Tu as raison, mon trésor. Je dis souvent, en entendant sonner la messe : Dieu m'y donne part ! parce que la première fois qu'il m'est arrivé de le dire, je m'en suis bien trouvée. Ce n'est pas d'hier ; ça date de cinquante ans. Ecoute-moi